



長崎平和祈念式典
参加報告

8月9日の長崎平和祈念式典に参加した一巳中学校3年の伊林里紗さんと2年の三島凛太郎さんが、8月16日に市役所を訪れ「戦争の悲惨さや原爆の恐ろしさを実感しました」と参加した感想を山下市長に報告しました。



全国高等学校総合体育
大会陸上競技大会出場

第75回北海道高等学校陸上競技選手権大会の女子砲丸投げで3位、円盤投げで6位入賞を果たし、2種目で全国大会出場を決めた深川西高等学校2年の多田悠理さんが7月29日に市役所を訪れ、山下市長に健闘を誓いました。



JR留萌本線に関する
市民説明会

JR北海道から廃止提案を受けた、留萌本線に関する市民向け説明会を8月5日、市内ホテルで開催しました。説明会では、存続に向けたこれまでの協議経過や廃止を受け入れた際の措置などについて説明しました。



退任した委員に感謝状

長年にわたり市上下水道経営審議会委員として、本市の水道・下水道事業の健全な経営推進に尽力し、7月で同委員を退任した金谷紘さんに8月8日、山下市長が感謝状を贈りました。

カメラ スケッチ

▼夏休み陶芸教室(8月4日 児童センター)



▲アクリルカラー
(8月20日 生き生きスポットこどもこえん)

▼夏だ!楽しもう!in 体育館
(8月3日 総合体育館)



▲作って遊ぼう「ペーパークラフト」
(8月6日 生きがい文化センター)

▼おはなし会(8月20日 市立図書館)



▶「早寝早起朝ごはん」おなか元気教室
(7月29日 中央公民館)



▲石狩川クリーンアップ作戦
(8月10日 石狩緑地)

非核平和都市宣言記念式

[8月6日・市役所前庭]



核兵器がない
世界の恒久平和を願う

昭和60年に非核平和都市宣言を行つて以来、毎年開催している非核平和都市宣言記念式を8月6日に市役所前庭で行いました。式では、市平和運動推進協議会会長の遠藤晃一さんが長崎平和祈念式典に参加する一巳中学校の生徒2人に対し「本市からは3年ぶりの派遣。平和と命の尊さを考えるきっかけにしてほしい」と言葉を送りました。また、参加者たちは広島に原爆が投下された午前8時15分に黙とうをささげた後、参加者全員で非核平和都市宣言文を読み上げ、核兵器の廃絶と恒久平和を願いました。

北海道日本ハムファイターズフィールドクラブ野球教室

[8月1日・市民球場]



元プロ野球選手が指導
管内球児の技術UP!

野球の楽しさを伝えるとともに、青少年の健全育成を目的とした、北海道日本ハムファイターズの野球教室が、8月1日に市民球場で開催されました。今年の教室には、北空知管内の野球少年団3チーム33人が参加し、元プロ野球選手の立石尚行さんと吉田侑樹さんがコーチを務め、力の入ったボールを投げるコツや捕球から送球までの安定した動き方などを指導しました。参加した子どもたちは、コーチのアドバイスに熱心に耳を傾け、技術向上を目指して練習に励んでいました。

第3回市民公開講座



市と拓殖大学北海道短期大学が連携し生涯学習のきっかけづくりに取り組む市民公開講座を8月6日に開催し、同短期大学准教授の穴水ゆかりさんが、子どもが発達していく過程やそれに伴う問題点などについて話しました。

2022ふかがわ 夏まつり大抽選会



2022ふかがわ夏まつりの大抽選会が8月5日、経済センターで行われました。抽選結果は、9月15日に深川商工会議所のホームページや新聞折り込みチラシのほか、市内抽選券投函場所17カ所で発表されます。